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Assemblea annuale ad Ospedalicchio. Obiettivo: promuovere di più il territorioBastia, per il commercio
bilancio positivo

MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - "Aumento
delle richieste di servizi rivolte agli
uffici dell'associazio-
ne, riconosciuta
professionalità ed
efficienza del perso-
nale, scambi conti-
nui di informazioni
con l'amministra-
zione comunale, so-
stegno a numerose
iniziative di caratte-
re sociale e cultura-
le attraverso l'eroga-
zione di contributi e
la concessione del
patrocinio, crescita
del bacino di con-
sumatori che si ri-
volgono presso gli
esercizi del territo-
rio". E' positivo il
bilancio relativo al-
l'attività della Conf-
commercio di Bastia
tratteggiato dal presidente Marco
Caccinelli in occasione dell'assem-
blea annuale svoltasi l'altra sera ad
Ospedalicchio. E anche per setto-
re - è stato sottolineato - il bilan-
cio è stato positivo
Presenti i vertici regionali e pro-
vinciali dell'associazione, una folta
delegazione di commercianti del
territorio (circa ottanta), rappre-
sentanti dell'amministrazione co-
munale e del mondo finanziario.
Caccinelli in apertura di relazione
ha voluto sottolineare la professio-
nalità e l'efficienza del personale
degli uffici della Confcommercio
di Bastia fondamentale per dare ri-
sposte puntuali a tutti i problemi
che vive quotidianamente un ope-
ratore del settore e a cui un con-
sulente generico non saprebbe ri-
spondere. "Prova ne è - ha di-
chiarato soddisfatto Caccinelli - il
numero crescente di pratiche Co-
fico ed Enasco che raccogliamo
tramite i commercialisti ed i con-
sulenti". Il presidente dell'Ascom
di Bastia si è poi soffermato sui
rapporti con l'amministrazione
Lombardi rappresentata, tra gli al-
tri, dall'assessore al Commercio
Andrea Tabarrini. "Si è instaurato
un rapporto basato su uno scam-
bio di informazioni continuo che
ha consentito di addivenire ad un
piano delle medie strutture di ven-
dita proiettato verso il futuro
commerciale della città ed ad un
piano dei pubblici esercizi che ha
riequilibrato la distribuzione di
queste attività sull'intero territorio
in maniera più razionale. Inoltre
la collaborazione con l'ammini-
strazione comunale ci ha consen-
tito di porre il focus su azioni di
marketing territoriale che hanno
avuto grande successo come ad
esempio la lotteria di Bastia che ha
attirato consumatori di altri co-
muni verso gli esercizi commer-
ciali di Bastia". L'attività di pro-

ASSISI - "Il processo alle rotonde e alla piazza di
S. M. degli Angeli inscenato dal consigliere del-
l'Udc Lunghi è poco democratico e inusuale dal
momento che l'accusato, ovvero l'amministrazione
comunale, non era presente per difendersi". Il sin-
daco di Assisi Claudio Ricci replica così all'espo-
nente udc che sulla stampa ha avanzato
perplessità sul futuro della piazza e della
viabilità di Santa Maria degli Angeli alla
luce dei recenti provvedimenti licenziati
dalla giunta comunale auspicando la con-
vocazione di un'assemblea pubblica.
"Lunghi sappia - dice Ricci - che più del-
le parole parlano i fatti, e la gente ha oc-
chi per vedere. Di fronte alle centinaia di
opere in atto nel territorio (rotonde, mar-
ciapiedi, illuminazione, parcheggi, viabi-
lità, riqualificazione di piazze e strade)
Lunghi non sa più cosa dire e spara inesattezze. La
gente normale invece sta apprezzando molto gli in-
terventi sulla viabilità previsti dal piano della sicu-
rezza stradale per 2.6milioni di euro e, in partico-
lare, la qualità delle rotonde che si potrà piena-
mente apprezzare a conclusione dei lavori (quando
vi saranno fiori, illuminazione accesa, fontane, scul-
ture e finiture). 
Per quanto riguarda la piazza di S. Maria degli An-
geli - prosegue Ricci - l'amministrazione comuna-
le, che ha già finanziato l'ulteriore riqualificazione
di via De Gasperi, proprio dieci giorni fa ha ap-
provato un progetto di ulteriore riqualificazione per
realizzare dissuasori, arredo urbano e ben due zo-
ne di sosta auto- taxi- bus, come voleva (in ritar-
do) indicare Lunghi. La "giuria popolare", il cui
giudizio è quello che conta, sta manifestando ap-
prezzamento per il lavoro svolto, e questo vale più
dei "processi sommari". 

Piazza di Santa Maria,
Ricci replica a Lunghi

Confcommercio: “Più collaborazione con Assisi”
mozione del territorio - su cui l’as-
sociazione preme molto - viene
svolta in particolare dal consorzio
"Bastia Città Mercato" alla cui

presidenza è stato nominato Sau-
ro Lupattelli. "Ora - ha concluso
Caccinelli - stiamo lavorando per
una collaborazione sempre più

stretta con la Confcommercio di
Assisi allo scopo di migliorare ul-
teriormente i servizi forniti ai soci
e realizzare economie di scala".  

Grande protagonista l’artigianato artistico. Sarà premiata anche la sposa più spiritosa

Abiti di nozze, viaggi, bomboniere:
Umbriafiere capitale del matrimonio

Una coppia di sposi

BASTIA UMBRA - Orafi, cera-
miche e mobili in stile: in occa-
sione di Umbriasposi, in pro-
gramma da domani al 19 novem-
bre prossimo ad Umbriafiere, è di
scena l'artigianato artistico. Un
connubio, quello con il "Consor-
zio Smai" del mobile in stile di
Città di Castello e con il centro di
promozione dell'artigianato artisti-
co per la ceramica per valorizzare
il made in Italy e le eccellenze del
nostro territorio. 
E' questa la novità della XIII edi-
zione della manifestazione, pro-
mossa da Umbriafiere in collabo-

razione con lo studio Korè, la pre-
senza di un salone dell'artigianato
artistico legato all'evento nozze dis-
locato in uno spazio di 500 metri
quadrati nei pa-
diglioni fieristici.
Spettacolo, sfila-
te e la tradizio-
nale offerta mer-
ceologica che in-
teressa il matri-
monio saranno i
protagonisti. 
La presentazione dell'iniziativa è
avvenuta ieri mattina nel corso di
una conferenza stampa tenuta

presso la sala Giunta della Provin-
cia alla presenza del presidente di
Umbriafiere, Lazzaro Bogliari, del
segretario regionale di Confartigia-

nato Sergio Bo-
va, il presidente
del Consorzio
Smai, Marinelli,
il presidente del
Centro Promo-
zione ceramica
Deruta, Mario
Damiani.  

Anche in questa edizione - è sta-
to ricordato - si tiene "Miss Spo-
sa", il concorso di bellezza per le

spose più spiritose, cioè coloro che
desiderano riproporre in passerella
il vestito già indossato il giorno del
matrimonio. L'abito per le nozze,
il ristorante, società di catering,
agenzie di viaggio, le bomboniere
e gli accessori per la cerimonia, le
auto d'epoca, l'addobbo floreale,
l'acconciatura: i fidanzati potranno
trovare questo ed altro visitando i
due padiglioni allestiti per la ma-
nifestazione. Per la prima volta ad
Umbriasposi ci saranno degusta-
zioni ma anche la possibilità per i
visitatori di provare il menu delle
nozze. Di rilievo anche l'opportu-
nità per la fidanzata, che ama una
cerimonia particolare, di indossare
un abito di fiori. Nella prima se-
rata della rassegna la direzione di
Umbriafiere darà un riconosci-
mento speciale "Umbriasposi
Awards" per gli espositori che ne-
gli anni hanno mostrato particola-
re fedeltà alla manifestazione che
nel 2006 è stata proposta in due
occasioni: a gennaio e ora a no-
vembre. Dal prossimo anno si ter-
ra solo a novembre. 
"Il mercato del settore sta cam-
biando, gli sposi decidono con
molto anticipo la data delle loro
nozze - ha detto Lazzaro Bogliari,
presidente di Umbriafiere - e quin-
di abbiamo voluto intercettare
questo mutato atteggiamento dei
visitatori di questa rassegna". La
mostra mercato che riguarda il set-
tore "nozze" propone anche premi
per coloro che la visiteranno. 

Prende il via

domani

Umbriasposi

Il centro di Bastia Umbra

Claudio Ricci

ASSISI - Una lieve scossa di terremoto si è verificata ie-
ri pomeriggio, con epicentro individuato tra i comuni di
Assisi, Valfabbrica e Bastia Umbra. La scossa - con ma-
gnitudo 2.6 - è stata registrata alle 16,53 dall'Istituto na-
zionale di geofisica e vulcanologia. Dalle verifiche svolte
dalla "Sala situazione Italia" del Dipartimento della pro-
tezione civile, non risultano danni a persone o cose.
La scossa - riferisce lo stesso Dipartimento della prote-
zione civile - è stata leggermente avvertita dalla popola-
zione che, comunque, non è stata presa dal panico vista
la breve intensità e durata. Da registrare, comunque, che
negli ultimi tempi in Umbria si sono verificati continui
sciami sismici che hanno interessato soprattutto lo Spo-
letino. Sul versante busta pesante, invece, vale a dire il
rimborso fiscale che spetta ai cittadini colpiti dal sisma
del 1997, una decisione definitiva è attesa il prossimo
mese.

Lieve scossa di terremoto
tra Assisi e Bastia

BETTONA - La Pro loco, il Comune di Bettona e il men-
sile "Il Rubino" di Assisi hanno organizzato per domani alle
20,45, presso il Teatro Excelsior di Passaggio di Bettona, un
incontro dibattito con la cittadinanza su "Infrastrutture e ge-
stione del territorio e sviluppo"..
All'incontro parteciperanno Leandro Reali, presidente Pro lo-
co, Bruno Barbini, direttore editoriale de "Il Rubino" e Die-
go Vanella, commissario straordinario del Comune di Betto-
na. Interverranno come esperti Matelda Albanesi (archeologa
consulente del Comune di Bettona) che illustrerà i ritrova-
menti archeologici durante i lavori in Piazza Cavour, Bruno
Gori, progettista e direttore dei lavori adeguamento del mu-
seo di Bettona e Mario Papalia, responsabile dell'area tecnico
- urbanistica del Comune. A seguire un dibattito per lasciare
spazio ai cittadini di Bettona.

GIOVANNI ZAVARELLA

Bettona, convegno
su infrastrutture e sviluppo


